



浜風

千葉市立高浜第一小学校

学校だより 4月号

令和6年4月5日

令和6年度 始動 ~For Your Smile!!~

校長

春4月、美しい桜が咲き爽やかな微風の中、令和6年度の千葉市立高浜第一小学校が始動しました。今年度は、新1年生10名を迎える、全校児童77名、6学級体制でのスタートになります。教職員一同、創意工夫した様々な教育活動を笑顔で進めてまいります。これまでと変わらぬご支援ご協力のほど、どうぞ宜しくお願ひします。

さて、少々、私の自己紹介をします。実は、平成29年度から令和元年度までの3年間、本校で教務主任をしておりました。その後、若葉区の若松小学校、緑区の扇田小学校で教頭を経験し、再び高浜第一小学校へ着任することができました。とても楽しく有意義な3年間を過ごした本校への着任が決まった際は、驚きと共に懐かしさと嬉しさが一気に込み上げてきました。そして、6年生の皆さんが1年生の時に、国語や算数の授業、給食や帰りの準備を当時の担任の先生と一緒に進めていたことがすぐに思い出されました。また、1年生から5年生の皆さんのお兄さんやお姉さんとも授業や生活で様々な関わりがありました。とにかく、今日からの高浜第一小学校での生活がとても楽しみです。

私たち教職員は、子供たちが自らの課題に挑戦し、「わかった」「できた」「もっと頑張りたい」との思いを強く抱き最高の笑顔になったとき、最大の確かな喜びを掴みます。一日一日の歩みは小さいものかもしれません、毎日の積み重ねに勝るものはありません。子供たちの輝かしい未来を切り拓くため、私たち教職員、家庭、地域が互いに連携し合い、それぞれの立場で子供たちと関わり続けていければ幸いです。「For Your Smile!!」未来を担う高浜の子供たちの笑顔のために。

ターカ（桃色）とハーマ（水色）です。子供たちの味方で最大の応援団。今年度も登場します。どうぞ宜しくお願ひします！



4月の生活目標 「気持ちのよい あいさつをしよう」

4月は新たな出会いの季節です。人と人との出会い親しくなる際のきっかけは、気持ちのよい挨拶です。ご家庭でも、食卓等で挨拶について話題に挙げてみてください。